
Ecole Henri Dès 
Rue des châtaigniers 
76430 LA REMUEE 
09.78.08.24.61. 

  
  
 
 
 
 
 

 Membres présents :  

DDEN : M Saunier 

Mairie : Mme Courché, Mr Certain, Mme Sadoue et Mme Tasserie 

Représentants de parents d’élèves : Mme Antonioli, Mme Orenge, et Mme Saint-Jore 

Enseignants : Mme Boët, Mme Dégenétais, Mme Lerible, Mme Ollivier, Mme Mazo, Mr 

Tonti et Mme Vilepoux. 
 

 Membres excusés :  

IEN : M Bois 

Représentants de parents d’élèves : Mme Aubin, Mr Carlier, Mme Collet, Mme Morin, et 

Mme Pape 

Enseignants : Mme Guillard, Mme Lequeux 

 

 

Ouverture de la séance à 17h30 
 

Mme Orenge est désignée secrétaire de séance. 

 

Mme Lerible annonce l’ordre du jour. 

 

A/ Informations : Règlement intérieur du conseil d’école, Présentation de l’équipe, 

Règlement intérieur de l’école, Effectifs, Elections des représentants de parents d’élèves. 
 

B/ Vie scolaire : Projet d’école, Piscine, Sorties scolaires, Classes découvertes, Bilan de la 

coopérative scolaire, actions de parents d’élèves. 
 

C/ Cantine, hygiène : Médecin scolaire, PMI et infirmière, Cantine. 
 

D/ Sécurité : Exercice incendie et PPMS. 
 

E/ Travaux et équipements 
 

F/ Questions diverses 

 

 
  

Procès verbal de la séance du  
Conseil d’école du mardi 8 novembre 2022 



A/ Informations :  

 

 

 Règlement intérieur du conseil d’école, 

Il est d’usage d’adopter un règlement interne au conseil d’école. Mme Lerible propose de 

renouveler celui des années passées. (Document en annexe 1). 

Le règlement est adopté sans modification à l’unanimité (0 voix contre, 0 abstention). 

 

 

 Présentation de l’équipe,  

L’école, berceau pour la formation de professeurs des écoles stagiaires (PES) a donc 

accueillie  Mme Morgane GUILLARD. Mme Guillard a des formations le mercredi et est 

donc remplacée sur des journées de « pondération » ponctuellement. 

Mr Kenji Tonti remplace Mme Lequeux en arrêt maladie jusqu’aux vacances de Noël (au 

minimum). 

 

Mme Estelle Morisse occupe le poste de maître E (rattaché à l’école). Elle intervient en co-

intervention et/ou prend également des élèves qui ont des difficultés d’ordre pédagogique.  

 

Le RASED est également composé d’un poste de  psychologue scolaire, mais qui n’est pas 

pourvu pour cette année. 

 

Deux enseignantes remplaçantes sont rattachées administrativement à l’école et sont déjà en 

mission de remplacement depuis la rentrée : Mme Marine Devaux et Mme Tiphaine Morel. 

 

Mme Séverine Cœurdoux est AESH et accompagne trois élèves sur trois classes différentes 

(MS/GS, CE1 et CE1/CE2). 

 

Un poste de service civique est possible pour l’école pour un recrutement à partir du 1
er

 

décembre. L’expérience de l’an passé a été très concluante avec Prescillia Drieu. Nous 

espérons pouvoir trouver quelqu’un de motivé. 

 

 Elections des représentants de parents d’élèves 

Les élections ont eu lieu vendredi 7 octobre 2022. Il y a eu 158 votants sur 231 inscrits sur la 

liste électorale, soit un taux de participation de 68,4% (contre 62,95% l’an passé) : la 

participation est en hausse. Il est à noter que comme l’an passé, les votes étaient 

exclusivement par correspondance. Mme Lerible propose au conseil d’école ne pas ouvrir de 

bureau de vote pour l’an prochain et de continuer sur ce mode de scrutin. 

Le conseil d’école est favorable à n’utiliser que le vote par correspondance pour les élections 

de représentants de parents, à l’unanimité (0 voix contre,  0 abstention). 

 

Ont donc été élus, les 8 candidats inscrits sur la liste portée par Mme Saint-Jore. Dans l’ordre, 

les 7 premiers sont titulaires puis la dernière, suppléante : 

 

- SAINT-JORE Mélanie (mère de Sandro MS/GS) 
- COLLET Morgane (mère de Loup MS/GS) 
- CARLIER Johnny (père de Sacha GS/CP) 

- ORENGE Floriane  (mère de Sacha GS/CP) 

- AUBIN Leslie (mère de Jules CE1/CE2) 



- MORIN Delphine (mère de Séraphin MS/GS) 
- PAPE Virginie (mère de Caly CE1P/CE2 et Owen MS/GS) 
- ANTONIOLI Charlotte (mère de Julien GS/CP et Clémentine CE1/CE2) 

 
Mme Lerible souhaite la bienvenue aux nouveaux représentants de parents et remercient 

également celles et ceux qui continuent, en soulignant l’implication positive des parents. 

 

 

 Approbation du dernier procès verbal (conseil d’école du 28 juin 2022) 

Mme Lerible demande si des remarques ou corrections ont besoin d’être apportées au compte-

rendu du conseil d’école du 28 juin 2022.  

L’approbation du procès verbal du 28/06/22 est donc obtenue avec 12 voix pour (0 voix 

contre, 1 abstention). 

 

 

 Règlement intérieur de l’école,  

Mme Lerible demande s’il y a des modifications à apporter sur le règlement intérieur. Aucune 

modification n’est apportée au règlement en vigueur. 

 

 Effectifs rentrée 2021.  

Le nombre d’élèves est en légère baisse par rapport à 2021/2022 (perte de six élèves par 

rapport à la rentrée de septembre 2021).  

 

Niveau PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

Nombre 

d’élèves 

16 16 21 15 28 19 16 25 

 53 maternelles 103 élémentaires 

 156 élèves (120 familles) 

 

Les élèves sont répartis dans les classes selon le tableau suivant. 

 

Enseignantes 
Mme 

Ollivier 

Mme 

Vilepoux 

Mme 

Boët 

Mme 

Guillard 

Mmes 

Lerible     

et Mazo 

Mme 

Dégenétais 

Mme 

Lequeux 

Classe PS/MS MS/GS GS/CP CE1 CE1/CE2 CE2/CM1 CM2 

Effectifs par 

niveau 
16 + 8 8 + 15 6 + 15 22 6 + 14 5 + 16 25 

Total  24 23 21 22 20 21 25 

 

Au retour des vacances de Toussaint, deux élèves sont partis de l’école (déménagement), soit 

un total de 154 élèves. Un dans la classe de MS/GS de Mme Vilepoux et un dans la classe de 

GS/CP de Mme Boët. 

 

 

 

 

 

 

 



B/ Vie scolaire :  

 

 Projet d’école,  

Le projet d’école s’étalant de 2021 à 2025 est toujours en vigueur. 

Cette année, l’équipe pédagogique a choisi de porter ses actions sur un volet scientifique. Des 

interventions auront lieu à chaque période pour l’ensemble des classes. 

Mardi 11 et mardi 18 octobre, les élèves ont réalisé des expériences. Les élèves de maternelle 

et les classes de cycle 2 ont ainsi travaillé sur l’air, les classes de cycle 3 sur l’énergie 

(éolienne, électricité). A chaque séance, les enfants expérimentent 4 expériences sur le thème. 

La prochaine intervention aura lieu mardi 29 novembre et mardi 6 décembre. 

 

 

 Piscine,  

Le cycle de natation a commencé dès le 13 septembre pour les classes de CE2/CM1 de Mme 

Dégenétais et de CM2 de Mr Tonti. Les enfants auront bénéficié de 6 séances. 

Les élèves de CE1 de Mme Guillard et de CE1/CE2 de Mme Lerible ont commencé les 

séances aujourd’hui (6 séances jusqu’aux vacances de Noël). 

Nouveauté : les élèves à partir de la GS (classe de Mme Boët et Mme Vilepoux) se rendront 

également à la piscine, en 2023. 

 

 

 Chorale,  

Les séances de chorale ont lieu tous les lundis après-midis : 

- Chorale de GS/CP/CE1 dirigée par Mme Boët 

- Chorale de CE2/CM1/CM2 dirigée par Mme Lerible 

 

 

 Sorties scolaires et spectacles 

Les élèves des classes de mesdames Ollivier, Vilepoux et Boët assisteront à un spectacle de 

marionnettes « les trois petits cochons » par la compagnie les marmousets fin novembre. 

Les élèves des classes de mesdames Guillard, Lerible, Dégenétais et monsieur Tonti se 

rendront au cinéma « Le Studio » au Havre pour voir « Sherlock Junior » de Buster keaton 

début janvier. 

 

 

 Classes découvertes, 

Les classes de GS/CP de Mme Boët et de CE1/CE2 de Mme Lerible aimeraient partir en 

classe découverte en mars ou avril autour d’un projet corsaire à St Malo et découverte de la 

baie du Mont Saint Michel. Des demandes de devis ont été envoyées à différents organismes 

pour monter ce séjour sur 4 jours. Dès que l’équipe aura les éléments suffisants, une réunion 

pour présenter le séjour aux familles sera organisée. 

 

 

 Animations de Noël par la municipalité 

La municipalité annonce le programme des festivités de La Remuée pour le samedi 17 

décembre : à 16h, spectacle de magie à la salle omnisports puis goûter organisé par les 

représentants de parents d’élèves. Ce sera également le moment de la distribution des livres 

offert par la municipalité aux écoliers de La Remuée 

 



Mme Courché rappelle qu’il faut bien que les enfants (ou les parents) inscrivent le nom, 

prénom et classe de l’enfant pour les lettres adressées au père-Noël (boîte aux lettres installée 

le 01/12/2022). 

 

 Bilan de la coopérative scolaire,  

Les comptes-rendus financiers et d’activités ont été vérifiés et validés par l’OCCE.  

Au 1
er

 septembre 2022, la caisse présentait un solde positif de 70,90€ et le compte bancaire au 

crédit mutuel présentait un solde positif de 11 836,45€. 

 

Bibliothèque -47,45 € 
Coopérative +1 653,00 € 
Dictionnaires -197,82 € 
Divers : anneaux de cours, boites lumni, goûter, fête du printemps… -555,92 € 
Dons +198,68 € 
English breakfast -122,35 € 
Fête de l’école -41,03 € 
Goûter de Noël -130,17 € 
Madeleines Bijou +1 384,90 € 
OCCE (Cotisation et assurance) -379,71 € 
Photographe scolaire +238,00 € 
Régie d’avance (Coopératives de classes) -843,40 € 
Vente de sapins +176,75 € 
Vente de torchons et sacs « initiatives » +421,08 € 
Vente de fleurs +565,77 € 
Vente de gâteaux +797,41 € 
Sortie – Biotropica -1 049,10 € 
Sortie – Bisons Muchedent -896,00 € 
Sortie – Classe découverte -2 062,24 € 
Sortie – Exposition Noël Hôtel de ville du Havre -490,90 € 
Sortie – Muséum d’histoires naturelles -1 819,40 € 
Sortie – Siroco (Bathyscaphe) -235,00 € 
Vidéoprojecteurs -1 699,20 € 
Mouvements bancaires -2,26 € 

BALANCE -5136,36€ 
 

Sur ce bilan, il manque : 

- bénéfice du photographe 

- subvention mairie : les 2000€ vont être versés en novembre (problème de 

signature de l’engagement républicain auprès de la Trésorerie d’Harfleur). 

- transport pour Bathyscaphe au Siroco (le chèque n’est pas arrivé au 

transporteur) 



- chèque pour le boucher (lots demandés tardivement) 

 

 

 

 Actions de la coopérative scolaire 

Pour l’année 2022/2023, les enseignants souhaiteraient reconduire les actions :  

 Deux ventes de madeleines. La première vente a lieu en ce moment (date limite de 

commande le 15 novembre). 

 La photographie scolaire.  

 

Un goûter de Noël sera offert aux enfants le vendredi 16 décembre (chouquettes et boissons).  

 

 

 Actions de parents d’élèves. 

Mme Lerible tient à remercier l’implication des parents, notamment en soulignant les 

premières actions de vente de gâteaux qui ont eu lieu le vendredi 30 septembre et le vendredi 

21 octobre (bénéfices : 102€ et 114€). 

 

Mme Lerible laisse la parole aux représentantes de parents qui annoncent les actions qu’ils 

envisagent pour l’année 2022/2023 :  

- des ventes de gâteaux 

- la vente de sapins de Noël 

- une activité manuelle ou culinaire de Noël auprès des enfants de l’école en décembre 

- la vente de tabliers et torchons 

- tombola de chocolats (printemps) 

- une vente de fleurs 

- les ventes de gâteaux à chaque période 

 

La municipalité ajoute qu’il y aura la fête du printemps à La Remuée le 2 avril 2022 avec un 

marché de producteurs et des activités sportive et jeux en bois proposés aux habitants. 
 

 
 

 

 

C/ Cantine, hygiène :  
 

 Médecin scolaire, infirmière et PMI 

Il n’y a toujours pas de médecin scolaire sur la circonscription mais le docteur Cavalier du 

secteur de Lillebonne peut voir des élèves sur demande. 

 

L’infirmière de la PMI a terminé les visites médicales pour les enfants nés en 2018 (fin 

d’année). Elle reviendra en fin d’année scolaire pour les enfants nés au premier semestre 

2019. 

 

L’infirmière scolaire du collège s’occupant de notre école a changé. Mme Legendre a fait un 

premier point avec Mme Lerible. 

 

 Cantine 

Aucune question n’a été portée à l’attention des enseignantes. 

 

 



D/ Sécurité :  

 

 Exercice incendie 

Le vendredi 30 septembre, tous les élèves de l’école ont pu participer à un exercice incendie. 

L’exercice s’est déroulé dans le calme et les enfants ainsi que les adultes de l’école ont évacué 

les bâtiments et se sont regroupés sous le préau pour le comptage des effectifs en 2’32’’.  

 

  PPMS 

Un exercice d’entraînement, PPMS anti-intrusion, aura lieu avant les vacances de Noël. 

 

 

 

 

E/ Travaux et équipements 

 

Mme Lerible remercie au nom de l’équipe enseignante, la mairie pour les travaux demandés 

et qui ont été effectués pendant l’été, ainsi que toutes les réparations faites le mercredi et à la 

demande.  

 

Des travaux en août et en septembre ont été effectués dans la salle omnisports : changement 

des menuiseries, de la toiture, de l’éclairage et du chauffage (pompe à chaleur). 

 

Des devis ont été effectués auprès de 3 entreprises suivant la liste ci-dessous : 

- Une révision du parc informatique de la BCD  

- L’ordinateur du bureau ainsi que le portable blanc sont vétustes 

- L’installation des ordinateurs (tours + écrans présents dans la BCD) est à nouveau 

demandée pour les classes ayant un vidéoprojecteur. 

- Révision du signal wifi (pas assez fort pour être utilisé dans certaines classes ou pour 

l’utilisation de plusieurs tablettes en simultané) 

L’entreprise initio est intervenue pendant les vacances de Toussaint. 

 

Néanmoins, des travaux de rénovation ou des équipements sont à prévoir : 

- Le changement de la porte extérieure de la BCD resteurgent ainsi que de vitres fêlées. 

 

La municipalité confirme au conseil d’école que la température des bâtiments scolaires est 

fixée à 19° afin de respecter les consignes gouvernementales de sobriété énergétique. 

 

Des travaux de sondage seront effectués dans la cour de l’école en vue de l’extension de 

l’école. Mme Courché informe le conseil d’école que les propositions de l’architecte prennent 

forme. 

 

 

F/ Questions diverses 

Des mini-olympiades, organisées pour les enfants de l’école, se dérouleront au moment de la 

fête de l’école le samedi 24 juin 2023. 

 

Le prochain conseil d’école est fixé au mardi 28 février à 17h30. 

 

 

Clôture du conseil à 19h25 


